

Wir trauern um

Direktor Rudolf Winkler

Träger des Bundesverdienstkreuzes I. Klasse
Inhaber der Ehrenmedaille des Gesamtverbandes der Wohnungswirtschaft

Mit Weitsicht, Tatkraft und sozialem Engagement leitete er unser Unternehmen von 1980 bis 1993.

Unter seiner Verantwortung wuchs der Bestand der Gesellschaft auf über 8.000 Mieteinheiten. Mit hohem persönlichen Einsatz, diplomatischem Geschick, unwiderstehlichem Charme und mit dem Vertrauen, das er allseits genoss, führte er das Unternehmen zu großem Erfolg. Sein Wirken und die Partnerschaft mit den Mietern sorgten und sorgen für das hohe Ansehen der Stadtbau in Regensburg und weit über dessen Grenzen hinaus. Mit der Gründung der Stadtbau-GmbH Stiftung schuf er die Grundlage für eine besondere Fürsorge gegenüber alten und jungen Menschen.

Mit Rudolf Winkler haben wir einen exzellenten Fachmann der Wohnungswirtschaft verloren, der sich auch lange nach seinem Ausscheiden aus dem Unternehmen für seine Stadtbau einsetzte und ihr jederzeit mit Rat zur Seite stand.

Wir vermissen einen aufrechten, starken Mann, der mit ganzem Herzen und aller Kraft in guten und in schweren Jahren weit mehr als seine Pflicht für unsere Gesellschaft getan hat; wir trauern um einen Menschen, der uns unvergessen bleibt.

Regensburg, den 27. Juni 2007

Stadtbau-GmbH Regensburg

Gesellschafter und Aufsichtsrat

Hans Schaidinger
Oberbürgermeister und
Aufsichtsratsvorsitzender

Geschäftsleitung

Martin M. Daut
Klaus Nickelpoppe
Geschäftsführer

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Hans-Jürgen Frische
Vorsitzender des Betriebsrates